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La storia nasce da lontano e narra che da due paesi distanti tra di loro avessero un 
comune fattore ed è quello che ha dato inizio alla “più bella storia” ...... il mio papà, 
che nasce proprio nel più piccolo dei due paesi ma che per motivi di lavoro, da 

giovane, si trasferisce nel più grande.  
 

Mio padre qui incontra una donna che poi diventerà la sua sposa e poi la mia 
mamma mettendo al mondo tre bambini tra cui io. Nel periodo adolescenziale, 

ricordo che appena avevamo la possibilità, si andava tutti insieme a trovare i nonni 
paterni nel piccolo paesello e a trascorrere qualche giorno di vacanza.  
Gli anni passavano e da bambini ci ritrovammo adulti ed io che ero diventato un 

bellissimo e aitante giovanotto, in una festa rionale del paesello, incontrai la più 
bella ragazza del mondo. Incominciammo a frequentarci, ci innamorammo e dopo 

un po' di anni di fidanzamento giungemmo al matrimonio.  
 

Dalla nostra unione nacquero tre bambini e sin da subito come per “MAGIA” dalla 
nascita della nostra primogenita inizia una strada lunga, tortuosa e faticosa dovuta 
da problematiche legate alla salute di nostra figlia. Problemi questi che ci hanno 

fatto entrare in un mondo diverso da quello che avevamo sognato, quello fatto di 
giornate serene, felici e spensierate da trascorrere con i nostri bambini. Un dramma 

da cui forse non molti sarebbero riusciti a rialzarsi, fatto di problemi che sin da 
subito erano sembrati insormontabili, molti più grandi di noi e delle nostre 

conoscenze, che ci hanno attraversato i corpi e l'anima lasciandoci dentro paure e 
preoccupazioni.  
 

Un lungo calvario fatto di sacrifici e sofferenze ma pieni di speranze che le cose si 
sarebbero sistemare al meglio ed infatti si incomincia pian piano ad intravedere la 

luce alla fine del tunnel, le nostre preghiere avevano avuto un orecchio che ha 
ascoltato fino a quando viene al mondo il nostro secondo figlio ... eccoci ci risiamo 

stesse problematiche già vissute.  
Tremenda seconda bastonata il nostro secondo figlio ha le stesse problematiche 
della sorellina. Guardandoci negli occhi, accompagnati dalla nostra fede e con la 

Benedizione del Signore ripartiamo più determinati, più forti e consapevoli di 
prima.  

 
Nel lungo percorso non sono mancati momenti di sconforto e di stanchezza, spesso 

ci attraversava il pensiero di non potercela fare perché le forze psichiche e fisiche 
cominciavano ad avere momenti di cedimento ma la nostra forza è stata soprattutto 
quella di avere vivo in mente quale era la nostra Croce, la nostra missione di vita, 

dovevamo andare avanti ad ogni costo e la certezza di non dover mai mollare. 
 

Finalmente dopo tanta tempesta un raggio di sole. Nasce la nostra terza figlia, una 
bambina finalmente in ottimo stato di salute.  

 
Oggi è passato tanto tempo da quei momenti tristi dove bastava poco per perdersi 
e soltanto con la forza d'animo, l'amore per i figli e per sé stessi, la mano del Signore 

e la Fede che in noi è sempre stata viva che siamo riusciti a venirne fuori senza 
grossi danni. Questa è e sarà la nostra strada abbracciati tutti insieme, uniti come 



se fossimo un'unica entità, aiutandoci e sorreggendoci l’un l’altro, supportarci nei 

momenti di difficoltà e proponendoci, a turno, come rompighiaccio per distruggere 
quei muri fatti di pregiudizi, dicerie e malcostumi.  

 
Il cammino dei nostri figli sembra ormai lineare e dritto, con la speranza che la 
nostra “più bella storia” possa essere di esempio per far capire che la vita a volte ti 

mette difronte a problematiche, diversità, cattiverie, tentazioni, magari il Signore 
dona una Croce a chi può sostenerla ma se ci si unisce in un forte ed unico 

abbraccio e accompagnati dalla fede del Signore tutto si può risolvere. 


